



Membre correspondant de la Société Henry Dunant à Alger, M. Zaki Boudiaf nous a rendu visite, vendredi 27 décembre. Nous avons pu le rencontrer au Novotel de Cointrin.

D'une part, il nous apportait plusieurs sets des biographies en français sur *Henry Dunant, 1828-1910* par Roger Durand et sur *Gustave Moynier, 1826-1910* par François Bugnion, que nous avons produites avec les Editions Dahlab, dirigées par M. Abdallah Cheghnane. Elles nous sont très utiles comme cadeaux à tous nos contacts francophones, par exemple M. Jean Urbain ZOA, secrétaire général de la Croix-Rouge du Cameroun qui est venu au domicile de notre président, le 12 décembre. Ce fut pour nous l'occasion de remettre à M. Boudiaf nos récentes publications : les *Bulletins*, n° 27 et 29 ; le tiré à part *Théodore Maunoir du Mont Gosse à l'hôpital Gourgas* ; le catalogue de l'exposition *Louis Appia, premier mondialiste de l'humanitaire*, la biographie sur Heinrich Nick par Grégoire Humbert, etc.

D'autre part, nous avons compris que les incertitudes sur la présidence à la tête de l'Algérie nécessitaient un temps d'attente avant que nous puissions retourner sur place, notamment pour tenter d'assurer une pérennité au moulin de l'oued Deheb. Mais nous espérons que cet automne nous pourrions relancer les contacts par le département du patrimoine algérien, ainsi qu'avec la Fondation Emir Abdelkader.

Verbier (Valais), rd, 29 décembre 2019